

# Presidente Duque anunció \$5.5 billones en obras para Sucre

El mandatario inauguró la estación de Policía de Sincelajo, y luego fue a Coveñas para liderar el taller Compromiso por Colombia y Paz con Legalidad.



**SUCRE**  
Ene 30, 2021

Por: María Victoria Bustamante ...

**TEMAS TRATADOS:**

- obras
- inversión
- Sucre
- Centro Especial de Operaciones
- Policía Nacional

**MÁS DE SUCRE**

Los nuevos compromisos de Duque con Sucre son billonarios

En Sucre invertirán \$98 mil millones en obras para municipios Pdet

Presunto feminicida fue enviado a prisión en Sincelajo

## LO ÚLTIMO EN EL HERALDO

- 08:57 PM | Puerto rico República Dominicana se luce ante Puerto Rico en la Serie del Caribe
- 12:00 AM | Proyectos Los nuevos compromisos de Duque con Sucre son billonarios
- 06:35 PM | Pandemia Registraría Nacional suspende trámite de revocatorias de mandato

Más de 60 obras y proyectos que suman 5.5 billones de pesos tiene en marcha el Gobierno Nacional en el departamento de Sucre para contribuir con la reactivación económica de esta zona del país y de esta manera ayudar a superar los estragos que ha dejado la pandemia de la covid-19.

El recuento de estas obras con sus respectivos avances e inversiones y otras con fechas de inicio se conoció durante el taller **Compromiso por Colombia que lideró el presidente Iván Duque** y que se desarrolló en la sede de la **Base de Entrenamiento e Instrucción de Infantería de Marina de Coveñas**, donde además firmaron el proyecto **Sacúdete** para este ente territorial, así como el Plan Integral para la Implementación de la Paz con Legalidad en Sucre.

Al finalizar este evento, poco antes de las 6:00 de la tarde, el gobernador, **Héctor Espinosa**, se mostró muy complacido con el respaldo que el presidente Duque le dio a Sucre, población de la que en horas de la mañana había dicho que se respetaba y se protegía, refiriéndose con ello a las inversiones que seguirán haciendo en materia de seguridad.

### Lea también...

- Descubren en España la pileada neandertal más antigua del Pleistoceno Superior
- Padre e hijo son eticados e b en Maico

"La visita de nuestro Presidente marca un antes y un después. Se ha comprometido con inversiones por más de 5 billones de pesos en obras de infraestructura vial, en programas sociales, conectividad, proyectos agrícolas, infraestructura educativa, en salud, en temas de seguridad y convivencia", dijo Espinosa.

Duque ratificó además todos los compromisos que demanda el Pacto por el Golfo de Morrosquillo, al tiempo que el director del Departamento Nacional de Planeación (DNP) informó que **todos estos se encuentran en la fase de estudios y diseños**, y hubo un anuncio muy importante y es la vinculación de **Ecopetrol** en la construcción del Hospital de Segundo Nivel en Coveñas para el cual el alcalde Rafael Ospina dijo que ya tenía el lote.

Destacó que con esta visita, Sucre alcanza **las más grandes inversiones en su historia administrativa** y esto le permitirá salir del rezago, "el Presidente se vincula a este sueño de construir un Sucre Diferente, se subió al bus de construir el Sucre Diferente".

De las 61 obras en ejecución y por ejecutar en Sucre **destaca los corredores viales de los Montes de María y Golfo de Morrosquillo**, recuperación de los caños en la Mojana, infraestructura en saneamiento básico, los alcantarillados de muchos municipios y otros 12 proyectos.

Para Duque, el 2021 será un año importante para la reactivación segura de Sucre y de manera especial del Golfo de Morrosquillo, que recibirán a partir de la próxima semana la visita de Bancoldex y del Banco Agrario para que **se reúnan con los hoteleros y puedan cumplirse con los créditos** anunciados al inicio de la pandemia, pero que en esta región turística de Sucre no se han cumplido.

"Este año debe ser el de la vacunación masiva, de la reactivación segura y el de **las grandes transformaciones hacia los más vulnerables para cerrar brechas**", dijo.



## Centro de operaciones de la Policía

En la **Estación de Policía de Sincelajo inaugurada por el presidente**, Iván Duque Márquez, funcionará un Centro Especial de Operaciones de la Policía Nacional contra la delincuencia.

El mismo estará ubicado en el primero de los seis pisos de que consta esta moderna Estación en la que invirtieron 18 mil millones de pesos y que fue gestionada por el hoy gobernador de Sucre, Héctor Espinosa, **cuando se desempeñaba como viceministro del Interior**.

El anuncio del Centro de Operaciones que estará al servicio de la Región 8 de la Policía lo hizo el director de la institución, mayor general Jorge Luis Vargas, quien dejó en claro además la necesidad que existe de más CAI móviles, **de mejorar una subestación en la entrada a Sincelajo**, de contar con un equipo de vigilancia aéreo, vehículos y plataformas de inteligencia e investigación criminal.

Anunció además que en Sucre hablará además un **comando situacional con el director del Gaula para tomarle el pulso a la extorsión**.

El alcalde de Sincelajo, Andrés Gómez, pidió a Duque apoyo para construir dos subestaciones de Policía en los corregimientos de Chochó y La Arena, aumentar el pie de fuerza y mejorar el parque automotor.

También, que la ciudad sea incluida como Pdet **por el número de habitantes y el índice de violencia**, pero también, por el desempleo que deja la pandemia,

El gobernador, Héctor Espinosa, le recordó a Duque la importancia de contar en este territorio con un puesto ampliado de la Infantería de Marina, CAI móviles en Sincelajo, laboratorio de criminalística, **Base Antinarcóticos de la Policía en San Onofre y con una sede del Batallón Junín del Ejército en San Marcos**.

Compartir:

Convierta a EL HERALDO en su fuente de noticias

## Te puede gustar

- Megapuesta - Apuestas y probabilidades en línea  
Megapuesta.co
- Informe exclusivo: Casinos de Colombia odian este truco porque funciona y deben pagar millones a sus jugadores  
TodayPosts
- El curso de inglés online #1 en Bogotá. ¿Qué estás esperando?  
Open English

**ESPECIAL REGRESO A CLASES** [CONOCE MÁS AQUÍ >](#)

## Más noticias de:

- obras** | Inversión | Sucre
- En Sucre invertirán \$98 mil millones en obras para municipios Pdet
- El Metro sigue mejorando su cara
- El tumor del siglo
- La Fábrica de Cultura, gran apuesta para la creación cultural: Mincultura
- Nuevo plantón a las afueras de la facultad de Bellas Artes
- Inician obras para mejorar la plaza y el parque cementerio de Repelón
- Malambo contará con un renovado megaparque
- Anuncian obras por \$17 mil millones en Puerto

# LAS MÁS LEÍDAS

- 10:06 AM | Wassapea a El Heraldo... Atrecan a clientes de restaurante en el norte de Barranquilla
- Ene 30, 2021 | América de Cali "Fulmos mejores de principio a fin": Sebastián Viera
- 08:36 AM | Menor de edad Conductor de camión se opuso a un atraco y lo mataron en Reboló
- 11:33 AM | Leyenda viva Jorge Oñate reacciona al escuchar música cristiana

Invertir en Amazon: por qué es buena idea y cómo hacerlo desde Colombia en 2021  
Get Premium Stocks | Patrocinado

Juega en MegApuesta Casino en línea  
Megapuesta.co | Patrocinado

Jorge Oñate reacciona al escuchar música cristiana  
Su hija Delfina Inés lo visitó y al cantarle este tipo de música su padre parpadeó.  
EL HERALDO

¡Mucha gente en Colombia está ganando miles de pesos, y la razón te dejará muy sorprendido!  
TodayPosts | Patrocinado

No creerás cuánto puedes ganar potencialmente con una simple inversión de...  
The Flying Stock | Patrocinado

Bogotá. ¡Cumple tu meta de hablar inglés!  
Open English | Patrocinado

